

# Appel national 4 mai Grand banquet pour les 2 ans de Macron Reprenons les ronds-points !

Nous répondons à l'appel de Montpellier au plus grand des rassemblements le 4 mai.

Le 4 mai 2019, cela fera 2 ans depuis l'élection de Macron. 2 ans de mépris, 2 ans d'écrasement populaire, 2 ans de bavardage inutile sur l'écologie, 2 ans de violences, des milliers de personnes blessées, mutilées, incarcérées, condamnées...

"Je ne vois pas comment on sort de ça, angoisse un conseiller de Macron. Avec les beaux jours, les Gilets jaunes vont revenir et installer des barbecues sur les ronds-points..." (30 mars 2019, Le Parisien)

Eh bien, réalisons leur cauchemar : **organisons des banquets partout dans l'hexagone le 4 mai**. Après des mois de manif, en pleine « semaine jaune », prenons une pause pour une **journée portes ouvertes** sur les ronds points, les places, dans les rues !

Comme un banquet n'a pas lieu sans convives, nous invitons tout le monde à nous rejoindre et à reprendre cet appel, notamment le mouvement pour le climat et le mouvement social.

Installons des tables, des chaises, des barbecues, et mangeons, trinquons à la fin de leur règne ! Après le banquet, le champ est ouvert à toutes les initiatives : concert, projection de film, occupation, construction de cabanes...

**Le 4 mai, reprenons les villes et les ronds points pour retrouver le goût d'une vie décente, ensemble sur une planète vivable !**

Signatures à ajouter



*Cet appel peut être librement repris, modifié et partagé par tous ceux qui souhaitent contribuer au succès du grand banquet du 4.*